#### COMUNICACIONES

# Ruspira defiende la travesía central pirenaica

EL PERIÓDICO HUESCA

El presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Huesca, Antonio Ruspira, defendió ayer la potenciación por el Pirineo central de las redes transeuropeas de transporte como alternativa a la congestión de los pasos viarios y ferroviarios situados en los extremos de la cordillera. En un comunicado, la corporación empresarial aseguró que Ruspira defendió esta posición en una jornada de trabajo sobre La Red Transeuropea y el transporte por carretera español ante las nuevas perspectivas financieras 2007-2013 que se celebró en Madrid a instancias de la funda-

ción Francisco Corell. En la exposición, el empresario explicó la situación actual de los distintos pasos transfronteri-

## El presidente de la

### Cámara oscense pide

## presión a Francia

zos situados en territorio aragonés y defendió los grandes proyectos de comunicación con Francia que reivindican fuerzas políticas y agentes sociales de Aragón.

El presidente de la CCI oscense incidió en el carácter significado para Aragón y el resto del país de infraestructuras como el eje Valencia-Burdeos a través del Somport o los proyectos de reapertura de la línea internacional del Canfranc y de construcción de una Travesía central ferroviaria.

A juicio de este empresario, existe «una gran incertidumbre y falta de definición sobre cuál será, a corto y medio plazo, el esquema de transportes que articulará la relación entre la Península Ibérica y el resto del continente europeo a través de los Pirineos». En este sentido, insistió en la necesidad de «presionar» al Gobierno francés por medios diplomáticos y políticos para que asuma un «comportamiento distinto». ≡